

Polres Lamongan Gelar Rakor Eksternal Ops. Lilin Semeru 2021 Di Pekab Lamongan

Lamongan, 21/12/2021 Lamongan.jatim.polri.go.id – Rapat Koordinasi Eksternal Operasi lilin semeru 2021 dalam rangka pengamanan Natal Tahun 2021 dan Tahun baru 2022 di wilayah Kabupaten Lamongan telah dilaksanakan di gedung gajah mada lantai 7 Pemkab Lamongan, Senin (20/12).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K., Bupati Lamongan Dr. H. YUHRONUR EFENDI, MBA, Kasdim 0812 Lamongan Mayor Arh GN. PUTU ARDANA, S.S, personel Polres Lamongan, TNI, dan tamu undangan lainnya. Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia raya dilanjutkan pembacaan doa. Kapolres Lamongan dalam sambutannya menjelaskan bahwa saat ini Polri telah melaksanakan Operasi lilin semeru 2021.

“Kita sampaikan kepada masyarakat terkait kebijakan PPKM memang tidak dilaksanakan namun kegiatan pembatasan mobilitas terhadap masyarakat tetap dilaksanakan mengingat Covid-19 masih belum berakhir apalagi dengan adanya varian baru Omicron yang saat ini sudah masuk di Indonesia tentunya hal tersebut membuat kita harus tetap waspada dan tetap menjaga protokol kesehatan” ucap Kapolres.

“Polri, TNI, dan Pemerintah akan saling bersinergi untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat dalam merayakan Nataru. Mari kita atur mobilitas warga pada saat merayakan Nataru agar tetap disiplin mematuhi protokol kesehatan, Muspika wajib mengamati warga atau tamu yang masuk ke wilayah Kab. Lamongan supaya dilakukan pemeriksaan dan pengecekan guna mengantisipasi penyebaran Covid-19” jelas Kapolres.

Dalam kegiatan rapat koordinasi ini Kapolres Lamongan bersama TNI dan Pemerintah akan saling bersinergi dan berkomitmen untuk menciptakan situasi wilayah Kab. Lamongan yang aman dan kondusif menjelang Nataru. “Tanggal 31 Desember 2021 akan dilaksanakan penutupan lokasi berkumpulnya massa sesuai dengan instruksi dari Pemerintah, mari bersama kita jaga situasi keamanan Kab. Lamongan supaya tetap kondusif” pungkasnya.

